輝く未来



## 律敬爱 質実剛健



決まった時にはがっかりしたと思うが、 ざるを得なかった。県内での修学旅行と るのだが、行き先を鹿児島県内に変更せ

話し合い、開聞体育館での特別クラス クラス別研修の行き先を事前にクラスで

マッチは各クラスの体育委員や放送部に

京方面に行き、G鶴セミナーや東京大学 るのが修学旅行である。例年であれば東

ディズニーランドなどを体験でき

おいても臨時休校や様々な行事の中止・ の影響で社会生活は一変し、学校生活に

ファンである。

撃を受け、それ以来山下達郎さんの曲の が使われていたが、中学生だった私は衝 なんて優しく 甦る』という部分の歌詞

変更などがあった。特に印象に残ってい

を送り出す際に曲を流すのが恒例で、

光

R

中野

優秀賞

本校では、共通テストの下見に3年生

栄なことに選曲は3学年主任に任されて

いる。若い人が知っていそうな今どきの

んの曲を聴いているので「Ride 0 曲にすべきか迷ったが、長年山下達郎さ

ime」を流すことにした。この曲に

れ、さあこれから中堅学年として活動し

ようというときにコロナ禍になった。そ

るのだろうと思ったものである。

そして1年生の終わり頃、

学校にも慣

いう。 CMでは

『遥か遠い日

(T)

後姿

生の顔になっていった。そんな姿を見

卒業する頃にはどれほど成長してい

自身の詞の重要なテーマの一つであると の現実とも幻影ともつかない女性像』 の曲で描かれている『過ぎ去った恋の中

は

が、日々の学校生活を通して徐々に鶴

う曲である。

る。山下達郎さんによれば、こ「風の回廊(コリドー)」とい

聞

れていた

初はまだあどけなさが残る感じだった ように思い出すのではないだろうか。最 希望を胸に入学したことを昨日のことの

### 島県立鶴丸高

鶴丸高校が創立125周年を迎え、

73回生の皆さんが入学した3年前は

田淵

Ride On Time こ火を点けて

↑昨年度、教室に掲示された学 級目標。この頃からRide On Timeは73期生のキャッチフレー

された1・2年の代表6名よる校内弁論

1月24日(月)の学年審査により選出

校内弁論大会開催される

Q

今回の大会はその場で論題が発表される即

向けた流れに乗ろう~ 鹿児島県立鶴丸高等学校 2学年

平成から令和という節目の年であった。

**T**890-8502 鹿児島市薬師二丁目1番1号 TEL 099-251-7387 FAX 099-255-3433 http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Tsurumaru/top.html

きで、昔からよく聴いている。

好きに

巣立つわけだが、鶴丸高校で培ったこと

73回生の皆さんは3月に本校を

さて、

を生かし次のステージで頑張ってほし

実は、下見の日に流した「Ride Time」という曲には、卒業する

ところで、私は山下達郎さんの曲が

皆さんの成長を感じた。

学旅行にしようと主体的に行動する姿に きることをしっかりと考え、充実した修 よって企画・運営がなされた。県内でで

た。

	3	月の行事	予	댰
B	曜日	行事	校時	学食
1	火	第73回卒業式 1·2年自宅学習		Х
2	水		火I~5 45分授	0
3	木	一般人学者選抜(1日目)	自宅学習	Х
4	金	一般人学者選抜(2日目)	自宅学習	Х
5	±			Х
6	B			Х
1	月		自宅学習	Х
8	火		自宅学習	Х
9	水		自宅学習	Х
10	木		自宅学習	Х
П	金	学校安全の日		0
12	±			Х
13	B			Х
14	月			0
15	火			0
16	水	合格者発表	水 ~6	0
17	木	合格者集合		0
18	金		40分 授業	0
19	±	土曜授業 (授業日)	木4~7	Х
20	B			Х
21	月	春分の日		Х
22	火	学年朝会(1,2年)		0
23	水	教科書販売(~26日 鹿児島県住宅供給 公社ビル3F)		0
24	木	SC来校(13:30~児玉先生)		0
25	金	終業式 合格体験を聞く会 大掃除 復習考査時間割発表		Χ
26	±			Χ
27	B			Χ
28	月			Χ
29	火	離任式 (生徒は9:30までに登校)		Χ
30	水			Х

修学旅行 特別クラスマッチ

てほしい。り始める。

行いました。の22R千代丸佳依さんにインタビュー

さん(部長)とAチームの中心メンバー

ムが優勝しました。23Rの下園絢音

ムとBチームが決勝で対戦し、A

73回生の皆さんの輝く未来はこれから回あ回り始めて」というフレーズがある。

皆さんに向けたメッセージも込めておい

この曲の中には「僕の輝く未来

さ

ディベート大会において、鶴丸高校A

月に実施された県パーラメンタリ

決勝戦で鶴丸同校対決

クイントインテグラという車のCMで流 なったきっかけは1985年頃ホンダ・

n

これが鶴丸の3年生の姿なのだろうと感 か。しかし、皆さんはすぐに気持ちを切なった人も多かったのではないだろう でほしいという思いを込めたつもりであは「心に火を点けて」共通テストに臨ん り替え個別試験に向けて努力していた。 全国平均も計7科目で過去最低点となっ る。ただ、今年の共通テストは難化し、 思うような点数が取れず、不安に

【担当の山内先生より】 明のの当 即興型英語ディベート大会優勝

『アリゾナの涙』を救う使命」 今年度の弁論大会は、どの生徒も一生 懸命準備をしていた様子が提出してく れた原稿からもよく伝わりました。 ま た、内容も例年以上に素晴らしいものとなりました。どの生徒も自分の経験をもとに、社会に向けて発信するメッ をもとに、社会に向けて発信するメッセージが込められていたので、主張し たい内容が聞いている側に十分伝わったのではないかと思います。自分の考えを他人に伝えることは、とても大切 なことです。来年度も素晴らしい発表 を期待します。

優秀賞 「人柱」 22 R 永井 査の結果は以下の通りです。 での発表はできませんでしたが、教室で 実施となりました。昨年に引き続き舞台 症の感染予防の観点から校内放送による 最優秀賞 大会が、2月9日(水)に実施されまし た。今年度も、新型コロナウイルス感染 いている生徒も顔やしぐさが分からな R 分集中して聞いているようでした。 岩倉 楓果さん 康大さん 思います。」

「声というものは」

Q

ていたのでとても嬉しかったです。今回は3 決勝で鶴丸対決を実現させることを目標にし 下園さん「今回はチーム編成をする時から、 思いましたか?

が、抱負を教えてください Q この大会は3月の全国大会に繋がるそうです ことができ、自分たちの努力が報われた気が します。」 チーム出場して3チームとも予選で3勝する

ました。」(36 R男子)

TA係より

国の高校生と交流しあって楽しんできたいで ペクトすることが大事にされ、Make friends お願いします。 Qでは、指導して下さる先生方に対してひと言 感謝して大会に臨みたいです。 す。また、いつも指導して下さる先生方にも という言葉があります。その言葉のように全 下園さん「ディベートの世界では相手をリス

りになる存在です。いつもありがとうござい の私たちの原動力になっているので本当に 意見がまとまらなかったり、前に進めない な視点でサッと手を差し伸べて下さることで 頼時



優勝を喜び合うESS部 (左から)春山先生, 下園さん,米原先生

変更に注意してください。 実施方法

31

YouTubeによる録画配信

※発行時の予定です。

令和4年2月14日(月) 令和4年3月31日(木) 申込方法

右下のQRコードまたはURLを開き,学校名,お名前(フルネーム) メールアドレスを入力し送信してください。

入力したメールアドレス宛に「pta.kagoshima.city@gmail.com」より配信アドレスをお送りいたします。一部無料メール等で迷惑メールに振り分けられてしまうことが確認されています。上記アドレスから受信できるよう に設定をお願いします。

も感謝しています。先生方は、いつも客観的 ようなことを教えてくださる先生方にはい 千代丸さん「いつも生徒同士では気づかない 器に関する研修会」のオンライン開催 配信)を実施するお知らせがありました。 パネルディスカッションです。 鹿児島市PTA連合会から、

見つけてみませんか? ~ 」をテーマとした は、左記詳細をご参照のうえ、PTA会員の 「情報モラル教育に保護者としてどう向き合 ますか? ~ 今日からできる小さな一歩を 視 いただければと思います。 つきまして 「情報端末機

# うにとりくんできましたか。 興型のディベートでしたが、大会に向けてどのよ

千代丸さん「ESS部は先輩・後輩関係なく てきました。多くの論題に対して中身の濃い 論題になっても中身の濃いスピーチができる 分と今までの大会より長かったので、どんな ンがうまくとれたことも勝因だと思います。 仲が良いので、部員同士のコミュニケーショ 分析ができたことが今回の結果に繋がったと ようにいろいろな論題を想定して準備を進め 下園さん「今回の大会はスピーチの時間が5 決勝で同じ学校で戦うことになった時はどう ことができました。 は使用する机を除菌してから授業を受ける されました。おかげで移動するごとに生徒 ため、移動教室が多いということを危惧 この時期は、3年生は受験本番に向けて、 選択制の特別授業を実施しています。その 本校でも時差登校が実施されました。例年 同窓会から3年生へ除菌シートが配布

「こんなところまで気遣って頂 【生徒の声】

けるのだと思いました。大変重 教室を移動することが多かっ は選択している授業が多く、 宝しました。」(36尺女子) 「除菌シート助かりました。私



↑移動の際の3年生の様子

止等重点措置が適用されたことを受けて、 1 月 27 日 (木) から鹿児島県にまん延防

同窓会より3年生へ除菌シート寄贈